

Statistics Statistique Canada Canada

Price: Canada, \$4.00, \$40.00 a year Other Countries, \$5.00, \$50.00 a year

GYPSUM PRODUCTS

July 1987

TABLE 1. Production, Factory Shipments and Stocks of Gypsum Products, Canada, 1986 and 1987

Prix: Canada, \$4.00, \$40.00 par année Autres pays, \$5.00, \$50.00 par année

PRODUITS DE GYPSE

CANADA

STATISTICS

STATISTIQUE CANADA

SFP 15 1997

Juillet 1987

TABLEAU 1. Production, livraisons et stockedes usines de produits de gypse, Canada, 1986 et 1987

| | 1986 | | 1987 | |
|---|--------------|-------------------|------------|------------------|
| | July | Year-to-date | July | Year-to-date1 |
| | Juillet | Total cumulatif | Juillet | Total cumulatif1 |
| | square metre | s – mètres carrés | | |
| Plain wallboard - Panneaux muraux ordinaires | | | | |
| Production | 23 184 964 | 166 485 416 | 28 221 853 | 196 726 666 |
| Factory shipments - Livraisons des usines | 23 731 371 | 164 265 898 | 29 769 284 | 196 236 030 |
| Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois) | 7 047 683 | | 5 200 173 | |
| Wallboard overlaid with vinyl or other material – Panneaux mureaux à surface appliquée avec vinyle ou autre matériaux | | | | |
| Production | 245 958 | 1 738 691 | 318 907 | 1 992 648 |
| Factory shipments - Livraisons des usines | 242 791 | 1 704 025 | 319 790 | 1 946 773 |
| Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois) | 153 980 | | 158 942 | *** |
| Sheathing - Revêtements | | | | |
| Production | 346 142 | 2 068 029 1 | 228 558 | 1 501 357 |
| Factory shipments - Livraisons des usines | 325 579 | 1 938 374 - | 201 413 | 1 395 379 |
| Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois) | 174 577 | | 194 665 | |

- 1 Data may contain revisions to previous contributing period(s) and represent an updated cumulative.
- figures not appropriate or not applicable.

revised figures.

Data may not balance due to accounting adjustments,

Production of gypsum wallboard (excluding wallboard overlaid with vinyl) excludes production for further use in the manufacture of gypsum wallboard overlaid with vinyl when the same company is making both products.

Industry Division

- Ces données peuvent contenir des révisions aux périodes précédentes et représentent un cumulatif mis-à-jour. n'ayant pas lieu de figurer.
- nombres rectifiés.

Nota: Les données ne correspondront peut-être pas en raison des rectifications apportées à la comptabilité, etc.

La production de panneaux muraux (sauf les panneaux muraux revêtus de vinyle) ne comprend pas la production pour usage futur dans la fabrication des panneaux muraux revêtus de vinyle quand la même compagnie fabrique les deux produits.

Division de l'industrie

Septembre 1987

September 1987



TABLE 2. Production and Factory Shipments of Joint Filler Compounds, Canada, 1986 and 1987

TABLEAU 2. Production et livraisons des usines de bouche-pores à joint, Canada, 1986 et 1987

| | 1986 | | 1987 | | | |
|------------------------|-------------------------|-------------------------------|-----------------|--|--|--|
| | July Juillet | Year-to-date Total cumulatif | July Juillet | Year-to-date ¹ Total cumulatif ¹ | | |
| | | | | | | |
| | kilograms – kilogrammes | | | | | |
| Production | | | | | | |
| Dry powder - En poudre | 1 886 847 | 12 059 686 r | 1 947 925 | 13 576 753 | | |
| Ready mixed - Préparé | 9 801 943 | 65 793 011 r | 12 134 500 | 87 066 444 | | |
| | | | | | | |
| Shipments - Livraisons | | | | | | |
| Dry powder - En poudre | 1819510 | 11 720 096 ^r | 2 000 083 | 13 551 714 | | |
| Ready mixed - Préparé | 9 121 266 | 64 347 009 r | 11 842 474 | 86 729 932 | | |

1 Data may contain revisions to previous contributing period(s) and represent an updated cumulative.

1 Ces données peuvent contenir des révisions aux périodes précédentes et représentent un cumulatif mis-à-jour.

r revised figures.

nombres rectifiés.

Note:

This report reflects the experience of the respondent firms listed in the December 1986 report, plus any deletions or additions since then. Change(s) this month:

Nil.

Commodity coverage is approximately 100%.

Nota:

Le présent rapport traduit l'activité des entreprises répondantes énumérées dans la livraison de décembre 1986, compte tenu des suppressions et des additions. Changement(s) ce mois-ci:

Néant.

Le champ d'observation est à près de 100% de la production.

Published under the authority of the Minister of Supply and Services Canada. Extracts from this publication may be reproduced for individual use without permission provided the source is fully acknowledged. However, reproduction of this publication in whole or in part for purposes of resale or redistribution requires written permission from the Publishing Services Group, Permissions Officer, Canadian Government Publishing Centre, Ottawa, Canada K1A 0S9.

Publication autorisée par le ministre des Approvisionnements et Services Canada. Le lecteur peut reproduire sans autorisation des extraits de cette publication à des fins d'utilisation personnelle à condition d'indiquer la source en entier. Toutefois, la reproduction de cette publication en tout ou en partie à des fins commerciales ou de redistribution nécessite l'obtention au préalable d'une autorisation écrite des Services d'édition, Agent de droit d'auteur, Centre d'édition du gouvernement du Canada, Ottawa, Canada K1A 0S9.